



東っ子



令和元年7月12日

東小学校 学校だより
文責 校長 槌屋 昌彦

全力を出し切った陸上記録会！

6月12日から延期となった小中体連南都留支部陸上記録会が6月14日(金)に富士北麓競技場で行われました。本校からは、5年生と6年生が参加しました。



1ヶ月前から多くの先生方の手厚い指導の下、子供達は「自己記録を伸ばす」ことを目標に懸命に練習を続けてきました。記録会前の壮行会では選手全員で円陣を組み大きな気合いを入れ本番に臨みました。当日は東小の子供達は自信をもった態度、そしてきちんとした態度で全力を出し切ることができました。後日5、6年生は、これまでの練習でお世話になった種目担当の先生方に当日の報告をするとともに、感謝の気持ちを言葉や色紙などで丁寧に伝えていました。陸上記録会への取組を通じ、子供達は目標に向かって努力することの大切さ、お世話になった人々への感謝など様々なことを学んだと思います。

	種目	名 前	順位	記録
男	60mH	後藤 剛	3位	11秒1
		長田 樹	4位	11秒29
	1000m	天野 晴空	4位	3分25秒
子	100m	長田 幸大	5位	14秒47
	400m リレー	樹, 幸大 剛, 晴空	5位	59秒3
女	100m	天野ひより	1位	14秒8
	800m	渡辺 心陽	4位	2分57秒

湖畔清掃, ご協力ありがとうございました！



5月29日に行われた湖畔清掃へのご協力ありがとうございました。30年以上も続くこの活動を通じて、自分たちの地域「山中湖村」をきれいにしていこうという意識が引き継がれていることは本当に素晴らしい事です。

「家読」の取組ありがとうございます！



東小学校の特色の一つとして、読書活動に取り組んでおります。各学年の青木先生がチョイスして下さる「必読書30冊」を既に読破した1年生もいます。驚きです。本には様々な効果がありますが、本校でもう一つ取り組んでいる「家読」についても、素晴らしい効果があります。それは、「本を読む事を通して親子・家族でコミュニケーションがさらに活発になることです。親子で同じ本を読んでそれについて話し合ってもよし、それぞれ違う本を読んでその中の面白かったことを教え合ってもよし。それで親子の話が弾んだらこんな良いことはありませんね。



親子PTA愛校作業

6月25日には、PTA親子愛校作業が行われました。親子での校庭の草取り、校舎まわりの下草刈り、そして今年は、校庭西の防球ネットに絡みついたツタやツルの除去までして頂きました。さらに作業終了後、通学路となっているサイクリングロードの見通しの悪い場所の下草刈りもして頂きました。環境整備及び児童の安全確保の為、ご協力いただき本当にありがとうございました。



自分を好きになる子供を育てる

南都留郡PTA主催の教育講演会に本校の理事さんや職員と共に参加してきました。講師の先生から「自分を好きになる子供」に育てることが大切であるというお話がありました。様々な困難に立ち向かっていく時、「自分には価値がある」「自分には能力があるんだ」と感じる事の出来る子供にしていくため、学校と家庭で連携して子供達への声かけをしていく大切さを改めて感じました。ご参加いただいた方々ありがとうございました。

